

Sambut HUT ke-63 Kostrad, Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Serahkan Bantuan Puluhan Kardus Sarana Pendidikan di SD Inpres Kenyam

Agung widodo - JATENG.KAMPAI.ID

Feb 28, 2024 - 09:14



(Foto Dokumen) : Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Menggelar Kegiatan Peduli Pendidikan Anak-anak Papua, Selasa (27/2/2024).

NDUGA- Sebagai wujud nyata kepedulian TNI terhadap pendidikan anak-anak di Papua, Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) dibawah pimpinan Letkol Inf Subandi selaku Komandan Satgas kembali menggelar kegiatan bertajuk "[Peduli Pendidikan Anak-anak Papua](#)".

Kegiatan tersebut berlangsung di SD Gabungan Inpres Keneyam yang berada di Distrik Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Papua Pegunungan, Selasa (27/2/2024).

Dengan menggunakan 2 truk lapis baja Pasukan Pandawa Kostrad itu datang ke sekolah dengan membawa paket bantuan pendidikan. Kegiatan ini merupakan rangkaian dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun ke-63 Kostrad.



Bantuan paket pendidikan tersebut antara lain 5 Kardus alat tulis sekolah, terdiri dari buku tulis, buku gambar, pensil, pena, penggaris, 5 macam alat peraga belajar, mulai dari Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam, 1 karung seragam sekolah yang berjumlah 300 stel, sarana olahraga berupa bola kaki dan satu set bola takraw.

Komandan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P menjelaskan, kegiatan peduli pendidikan itu merupakan rangkaian dalam rangka menyambut HUT ke-63 Kostrad yang jatuh pada 6 Maret 2024 mendatang.

Lanjutnya, kegiatan ini merupakan wujud nyata Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dalam meningkatkan kualitas pendidikan anak-anak Papua khususnya di Distrik Keneyam.

"Atas hal tersebut kita dukung perlengkapan alat sekolah mulai dari seragam, alat tulis dan alat peraga pendidikan untuk kemajuan pendidikan di Distrik Keneyam ini," terang Dansatgas.

Salah satu personil Pos Kotis Kenyam, Pratu Riski yang turut serta dalam kegiatan mengungkapkan rasa senang dan bahagia bisa berbagi perlengkapan pendidikan dan alat tulis untuk anak-anak Papua.

Dalam rangka menyambut HUT ke-63 Kostrad kali ini, Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad mempergencarkan kegiatan teritorialnya dibidang pendidikan. Ini semua bertujuan untuk meningkatkan kemajuan pendidikan anak-anak sekolah.



Sementara itu, Wakil Kepala Sekolah SD Inpres Kenyam Ibu Pitma Gangga mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang telah memberikan bantuan alat pendidikan untuk SD Inpres Kenyam.

“Terimakasih kepada Satgas Yonif 411/Pandawa yang telah memberikan bantuan alat pendidikan kepada SD kami, tentunya ini semua sangat membantu kami dalam kegiatan belajar mengajar, semoga dengan bantuan yang di berikan bapak TNI ini dapat meningkatkan mutu pendidikan di SD Inpres Kenyam ini,” terang Ibu Pitma.

Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Menggelar Kegiatan Peduli Pendidikan Anak-anak Papua.

Editor : Agung

Sumber : Penkostrad